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予
算
は
、
市
の
行
政
の
設
計
書
と
も

言
う
べ
き
も
の
で
す
。

　
令
和
４
年
第
１
回
定
例
会
で
は
、
予

算
審
査
特
別
委
員
会
が
設
置
さ
れ
、
令

和
４
年
度
の
各
会
計
当
初
予
算
案
に
つ

い
て
、
活
発
な
質
疑
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

可
決
さ
れ
た
予
算
が
適
切
に
執
行
さ
れ
、

市
民
生
活
の
向
上
や
市
の
発
展
に
最
大

の
効
果
を
あ
げ
る
こ
と
を
期
待
す
る
も

の
で
す
。
ま
た
、
今
定
例
会
で
は
、
議

員
提
案
に
よ
る
「
ロ
シ
ア
の
ウ
ク
ラ
イ

ナ
侵
攻
に
抗
議
す
る
決
議
案
」
を
全
会

一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。

　
こ
の
「
議
会
だ
よ
り
」
が
市
民
の
手

元
に
届
く
ま
で
に
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
の

収
束
と
ウ
ク
ラ
イ
ナ
に
平
和
が
戻
る
こ

と
を
願
う
ば
か
り
で
す
。	

（
松
本
）

　
議
会
（
本
会
議
）
の
様
子
を
ご
自
宅

の
パ
ソ
コ
ン
や
お
手
持
ち
の
ス
マ
ー
ト

フ
ォ
ン
・
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
か
ら
も
イ

ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
で
ご
覧
い
た
だ
け

ま
す
。
過
去
の
議
会
映
像
も
イ
ン
タ
ー

ネ
ッ
ト
の
録
画
中
継
で
見
る
こ
と
が
で

き
ま
す
。
映
像
配
信
は
安
中
市
の
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
、
安
中
市
議
会
の
議
会
中
継

へ
ア
ク
セ
ス
し
て
く
だ
さ
い
。

　
こ
の
コ
ー
ド

か
ら
も
安
中
市
議
会

の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に

ア
ク
セ
ス
で
き
ま
す
。

　
次
の
定
例
市
議
会
は
、
６
月
６
日
か

ら
６
月
20
日
ま
で
の
15
日
間
の
会
期
で

開
催
さ
れ
る
予
定
で
す
。

◇
６
日
＝
本
会
議
　
開
会

　
　
　
　
　
　
　
　
議
案
の
上
程
等

◇
15
日
＝
本
会
議
　
一
般
質
問

◇
16
日
＝
本
会
議
　
一
般
質
問

◇
20
日
＝
本
会
議
　
委
員
長
報
告

　
　
　
　
　
　
　
　
採
決
等
、
閉
会

議
会
の
映
像
配
信

議
会
の
映
像
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信
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小学校６年生給食費無料化の予算　約1,570万円を削除

　議会で慎重かつ積極的な審査と審議が行われ、さまざまな質疑があり、賛成と反対のそれぞ

れの意見がありました。ここでは、概要についてお知らせします。

○議案第60号　令和４年度安中市一般会計予算に対する修正
　歳出から10款（教育費）６項３目（給食管理費）の学校給食費補助金　1,573万４千円

を減額し、あわせて歳入から19款（繰入金）２項（基金繰入金）の財政調整基金繰入金な

ど同額を減額する修正です。

【削除に反対する主な意見】

○	給食費の引き上げが必要な状況であっ

ても、給食を提供する市の責任におい

て安定的に提供されている。

○	市の政策に関わる財源については全納

税者の負担した税金により賄われ、矛

盾が生じるとの指摘にはあたらない。

○給食費無料化は学びの支援である。

【削除に賛成する主な意見】

○	食材等の値上げへの対応が急務であり、

財源の問題が懸念される。

○	全額を税金で賄うことになり、すでに

給食費が無料となっている生活困窮世

帯や就学援助を受けている方々が、高

額納税者世帯の給食費分を負担すると

いう矛盾が生じる。

連絡先

安中市役所　　		 議会事務局宛

☎︎382 - 1 1 1 1　　		 内線	1349番
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